

Beilage des NSG.-Wien

Nachrichten aus  
der Verwaltung  
der  
Stadt Wien

Verantwortlich für den Gesamthalt:  
Gaupresseamtsleiter  
Ernst Handschmann

Verantw. Schriftleiter:  
Hans Mücke / Wien, 1.,  
Rathaus / fernr. A 28.500  
Klappen 069, 548, 002



# Rathaus Korrespondenz

HERAUSGEG. VOM GAUPRESSEAMT IN VERBINDG. MIT DEM HAUPTVERWALTUNGS- U. ORGANISATIONSAMT D. STADT WIEN.

Wien, 16. November 1939.

## Keinen Unfug mit Milchflaschen

=====

Es wird vom städtischen Marktamt, in seiner Eigenschaft als Lebensmittelpolizei, immer wieder beobachtet, dass von unvorsichtigen, um nicht zu sagen verantwortungslosen Verbrauchern Flaschen, die nur für die Aufnahme von Lebensmitteln bestimmt sind, zu anderen Zwecken benützt werden. Da wird in Milchflaschen Petroleum, in Bier- und Mineralwasserflaschen Lauge, Brennspritus, Firnis, Benzin und dergleichen aufbewahrt und dieser Unfug führt dann nicht nur zu unliebsamen Überraschungen, sondern oft auch zu ernsteren Unfällen. Mancher "tüchtige Zug" aus einer Bierflasche mit Laugenessenz hat schon zu schweren inneren Verätzungen geführt und die Gesundheit eines Ahnungslosen dauernd geschädigt.

Das Marktamt der Stadt Wien weist nun darauf hin, dass zur Abwehr solcher Missbräuche strenge gesetzliche Vorschriften bestehen, die durch die bevorstehende Einführung der im Altreich geltenden Bestimmungen noch eine wesentliche Verschärfung erfahren werden. Diese neuen Vorschriften verbieten die Verwendung aller für die Aufnahme von Lebens- und Genussmitteln bestimmten Flaschen für andere Zwecke nicht nur im Handel, sondern auch im Haushalt.

oooOooo

Preisgericht des Volksstückwettbewerbes verschoben  
=====

Das Kulturamt der Stadt Wien macht die Einreicher von Volksstücken zum Volksstückwettbewerb des Deutschen Volkstheaters darauf aufmerksam, dass infolge der Überbürdung der Teilnehmer des Preisgerichtes, dieses nicht zu dem ursprünglich vorgesehenen Zeitpunkt zusammentreten konnte. Das Ergebnis des Preisausschreibens kann daher erst Ende Dezember d.J. bekannt gegeben und veröffentlicht werden.

oooOooo

Bruckners VII. Symphonie im verdunkelten Konzerthausaal  
=====

Mit dem Ziel gesteigerten absoluten Musikgenuss zu bieten, wird am 17. November im grossen Saal des Wiener Konzerthauses zum ersten Mal der Versuch unternommen, während der Dauer der Musikvorführungen den Saal abzudunkeln. Zur Aufführung gelangt unter der Leitung Generalmusikdirektors Hans Weisbach die VII. Symphonie von Anton Bruckner. Es spielt das Stadtorchester Wiener Symphoniker.

oooOooo